



MÄNNERCHOR  
RÜFENACHT  
ALLMENDINGEN

im Oktober 2016

Liebe Allmendingerinnen und Allmendinger

Wie Sie wahrscheinlich schon vernommen haben, hat der Männerchor Rüfenacht-Allmendingen seine Singtätigkeit eingestellt. Folgende Tatsachen führten leider zum unumgänglichen Entscheid:

- Mitgliederrückgang, d.h. keine neuen Sänger mehr / Altersabgänge.
- Kirchgemeindehaus Rüfenacht nur noch eingeschränkt verfügbar.
- Kein Dirigent mehr.

Den Verein möchten wir im Moment noch weiterführen, aber ohne Aktivitäten. Das heisst aber auch keine Einnahmen mehr. Somit müssen wir Sie, liebe Passivmitglieder leider verabschieden.

Wir möchten es nicht unterlassen, Ihnen für die jahrelange Treue zum Verein herzlich danken. Die interessanten Momente, die wir mit Ihnen erleben durften, werden uns fehlen.

Alles Gute wünscht der Männerchor  
Rüfenacht-Allmendingen

Der Präsident:

M. Eggimann

PS: Ein Teil der Sänger hat Anschluss gefunden beim Männerchor Schlosswil.  
Das Konzert findet statt am 18. / 19. und 25. März 2017 im Gemeindesaal in  
Schlosswil.  
Wir freuen uns auf Sie.